

# 桜小だよい

取手市立桜が丘小学校  
学校だより第7号  
令和7年12月8日発行

## 桜小フェスティバルありがとうございました

桜小フェスティバルでは、PTA役員やスポーツ少年団の皆様、学校運営協議会、地域の皆様には、連日時間をやりくりして準備していただきましたとともに、当日も子どもたちにたくさん声かけをしながら、様々な体験をさせていただきました。本当にありがとうございました。

子どもたちの心から楽しむ笑顔、挑戦してみる姿を見ることができました。「次はあそこへ行ってみよう。」「できないと思ったけど、できたよ。」「上手って言ってもらえた。」など口々に言いながら、大喜びで体験活動を行ってました。

フェスティバルの後、子どもたちがお礼の手紙を書きました。学校にお寄りの際は、ぜひお立ち寄りいただき、手紙をご覧ください。(PTA室前に飾らせていただきます。)



## 【たくさん見学・体験をさせていただきました】

人形劇の見学(1~2年)、町探検(2年)、福祉体験(5年)、消防署見学(3年)など、地域の方々にたくさんご協力いただきました。教科書や教室内で資料を調べるだけでは分からず、実際にやって聞いて体験することで、子どもたちの深い学びにつながっています。見守りボランティアのご協力もいただきまして、ありがとうございました。



## 【6年生修学旅行～鎌倉、小田原方面～】

11月20日、21日に修学旅行へ行きました。夏休み明けから、鎌倉で行きたいところを調べ、コースを決め…など、旅行に向けて熱心に準備を行い、当日を迎きました。

2日間の旅行。6年生の、自分たちで考えて行動し、仲間と協力する姿には目を見張るものがありました。例えば、班長会議で、班長から「部屋が散らかっているため、物の管理をしっかりしたい」「落ち着いた生活をしたい」などと報告がありましたが、次の朝の見回りの際には、どの班も身支度、片付けを終え、落ち着いて時間まで過ごしていました。班長が各部屋の課題と良いところを的確に捉え報告し、また、会議での内容を各班に伝達したことにより、次の日の生活に活かすことができたのだと思います。他にも、自分たちで行き先や時間を確認できていたり、体調不良の子を気遣い、動じず、助け合ったりと、本当に素晴らしい態度でした。修学旅行を通して、6年生にとって大きな成長につながりました。

保護者の皆様には、ご多忙の中、準備をしていただき、また急な対応にもご協力いただきました。心より感謝申し上げます。



写真はホームページにたくさん載っています。ぜひご覧ください。

## 12月の主な予定

- 1(月)～8日(月)個別面談
- 9日(火)六郷小学校とのオンライン授業(3年)
- 12日(金)学校運営協議会
- 15日(月)クラブ4～6年
- 16日(火)六郷小学校とのオンライン授業(3年)
- 17日(水)桜っ子アートタイム
- 18日(木)福祉体験5年(卓球バレーボール)
- 19日(金)大掃除
- 24日(水)表彰集会、児童集会
- 25日(木)～1月7日(水)冬期休業日
- 1月8日(木)冬休み明け授業再開日  
5時間授業

## 12月の教育相談

- スクールカウンセラー 関根先生(金曜日:13時30分～16時30分) 相談日…19日
- 子どもと親の相談員 八重樫先生(火曜日:9時30分～13時30分)相談日…9日